

MUÑECAS ESPAÑOLAS PARA EL BAILE DE LAS DIADEMAS



Valenciana



Asturiana



Charra (Salamanca)



Murciana



La lucha Antituberculosa ha organizado en Manila un Baile de las Diademas, como parte de la campaña de este año. La comunidad española de Filipinas ha sido encargada de organizar para dicho Baile un sorteo de muñecas. Se cree llegarán a 400 las donadas para dicho fin benéfico por los españoles de Filipinas. La Embajada ha encabezado los donativos con "Mariquitas Perez" y "Giselas" de fabricación española, expresamente traídas de Madrid para este fin. He aquí a la organizadora Sra. de Navarro con la Sra. de Ortiz y Sra. de Padilla en un momento de los preparativos.



Lagarterana



Andaluzas



Niñas de hoy